

第26回関西地本サークル協議会定期総会開催！！

10月18日、関西支社社員研修所にて第26回関西地本サークル協定期総会が開催されました。来賓として関西地本より定国委員長を迎え、全国サークル協大澤議長を含め、運営委員・委員の20名が参加しました。また、サークル協と支部が連携するため、委員には支部三役も選出し、組織的な議論を行うこととしました。田中地本サークル協議長からは「多くの若年退職が出ている中であるが、サークルで明るい組織をつくろう。今年は会社主催の野球大会開催を勝ち取った。団結につなげよう。安倍政権のすすめる『戦争をする国』づくりに反対するためにも、サークル活動を通じてたしる応援プロジェクトを成功させよう。1人1サークルをめざし、サークルの活性化を目指そう」とあいさつしました。

議論では、スキー部活動を通じてOB会員の拡大に繋げた、ゴルフ大会に若い組合員が参加する雰囲気が出てきた、野球大会参加を目標にすることが団結に繋がった、などの意見が出され、サークル活動が貨物労組の運動づくりに繋がっている実態が報告されました。一方で、停滞している部があることを課題ととらえ、活動できる環境やムードづくりを行っていくこととしました。

役員改選では、新たに運営委員として山守委員（金沢支部）と名越委員（広島支部）を選出し、吉川運営委員が退任しました。サークル活動の発展に尽力いただき、ありがとうございました。最後に田中議長の力強い「団結ガンバロー」で総会を終了しました。



2015年度関西地本サークル協三役

議長 田中良昌（再任）

副議長 松山拓司（再任）

副議長 藤田尚輝（再任）

事務局長 古川良一（再任）